
平成２８年度滋賀建設会総会・会長あいさつ 

 

 滋賀建設会の会長を務めさせて頂いていますＳ５５卒の石田でございます。 

 

 本日は、連日の大変暑い中、また、平日にもかかわらず、滋賀建設会の総会・懇親会に大

勢の皆様にご出席頂きありがとうございます。 

 

 また、本日は大学建設会の方から山崎会長を始め、大阪・京都・奈良から会長様などにご

出席頂きありがとうございます。 

 

 さらに、大学の方から持田先生、岡井先生にご出席頂きありがとうございます。 

 

 今年度も S33 卒の高橋様、安田様を始め、総勢５０数名で総会・懇親会を開催できるこ

理解とご協力のおかげと感謝しております。 

 

 さて、まずは、この１年間の滋賀建設会の活動ですが、昨年度は７月２４日の当ホテルに

て５０数名の参加をいただき総会・懇親会を開催させて頂いた以降、１０月に当会の情報交

換紙であります「滋賀建設会だより 第５号」を発行させていただきました。発行に際しま

しては、本日、ご出席の S33 卒安田様、S４１卒の西山様を始め、１７名の様のご協力に

より発行できました。この場をお借りして改めてお礼申し上げます。また、従来、紙面によ

る発行・郵送を行ってきましたが、当会のホームページに掲載することのより、紙面による

文字数の制限やカラー化、経費の節減など多くのメリットがあったと考えております。なお、

当会のホームページは、開設以降、約３年で２，０００のアクセスをいただきました。事務

局からのお知らせ・報告が主ではありますが、今後は会員相互の情報交換の場として利用さ

れるよう願っているところです。 

 

 １１月には初めての試みとして、「現場見学会」を開催しました。見学させていただいた

現場は、本日、ご出席で、当時、大戸川ダム工事事務所長の S５４卒平松様にご尽力いただ

き、付け替え県道大津信楽線の現場と天ヶ瀬ダム再開発の現場を見学いたしました。なにぶ

ん、初めてのことで見学会の広報・お知らせ、移動手段の検討、費用の捻出など、今後の課

題も浮き彫りとなりましたが、１０名の参加をいただき、見学会後の反省会・懇親会も開催

させていただきました。今年度は、昨年度の反省をふまえ、また見学会を開催したいと考え

ますので多くの方の参加をお願いします。 

 

 今年の５月には、会長の私にとって念願でありました、大津市役所の OB 会「わだつみ会」

に参加させていただきました。私の認識不足で、大津市役所の３０数名もおられることに驚

きました。本日も大津市役所から多くの方にご参加いただき感謝しております。今後も継続

的にわだつみ会と交流を深め、より多くの方の参加を願うところであります。 

 

 さて、今年度は、後ほど紹介させていただきますが、７名の新会員がおられます。古い言

い方ですが、大学で同じ釜のメシを食った者が、年代・職種を越えて交流する場は他になく、

後ほどの懇親会で交流を深めて頂けたら幸いと思います。 

 

 



 最後に、今後も歴史ある当会の皆さんの期待に応えていけるよう、役員一同、頑張って参

りたいと思いますので、是非、皆様方のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 また、この場をお借りして、当会に協賛頂いた企業の方へお礼を申し上げます。 

 

 なお、総会案内の返信ハガキなどにて教えていただいた会員の皆さんの近況につきまして

は、本日の総会・懇親会の様子と同時に近日中にホームページに掲載いたしますのでご覧下

さい。残念なことに、会員名簿の一番最初・最も会員年数が長い、S２３卒橋和田稔さんと

S33卒千葉米三さんがご逝去されたとの情報が入っています。ご冥福をお祈りいたします。 

 

 以上、活動報告が中心となってしまいましたが、開会にあたりまして、一言挨拶とさせて

頂きます。 

 


